



C'est dans un communiqué publié ce jeudi 4 avril que le message a été passé à la population de Buea, précisément les vendeurs et les responsables de transport. Patrick Ekema les appelle à réouvrir leurs commerces à partir de ce vendredi faute de quoi ils seront fermés pour 30 jours.

Cette décision du maire survient après un jour de ville morte intense dans le département du Fako, chef-lieu de la région du Sud-ouest. Cette journée de ville morte a marqué la première des 10 jours décrétés par les dirigeants de l'Etat fantôme d'Ambazonie, afin de boycotter le festival des arts et de la culture (festac) de Limbé qui se déroulera à partir du 6 avril.

Par ailleurs, dans un communiqué qui a fait le tour de la toile, les combattants séparatistes ont menacé d'ôter la vie à quiconque qui osera mettre pied dehors pendant ces 10 jours.